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REQUERIMENTO Nº 00636/2013
 

Requer  informações  sobre  o 
asfaltamento  das  ruas  do  bairro 
Jardim Santa Alice.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que a Administração Municipal deu início, no 
ano passado, aos preparativos para a pavimentação das ruas do bairro Jardim 
Santa Alice;

CONSIDERANDO que o início  dos trabalhos,  na época,  gerou 
muita expectativa por parte dos moradores que reivindicam, há muitos anos, o 
pavimentação das vias públicas do bairro;

CONSIDERANDO  que,  passadas  as  eleições  municipais,  as 
obras não tiveram sequência e a situação está “abandonada” e a população do 
bairro cobra uma solução para o problema;

CONSIDERANDO que o asfalto é um sonho dos moradores, que 
se dispuseram por meio de abaixo-assinado (em anexo) a arcar com o custo 
desse melhoramento; 

CONSIDERANDO  que  ruas  pavimentadas  oferecem  melhor 
qualidade de vida para todos os moradores, com melhoria da trafegabilidade, 
acesso  às  casas  e  ao  serviço  público,  além  de  valorizar  os  imóveis  
beneficiados;

CONSIDERANDO que o asfaltamento resolverá  o problema de 
lama e poeira, em dias de chuvas e de sol, respectivamente.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) É intenção da atual Administração Municipal desenvolver um 
plano de asfaltamento para o bairro Jardim Santa Alice, compreendido pela 



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
5

9
9
4
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 2

9
/0

5
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

4
:3

2
     U

S
U

Á
R

IO
: R

E
IN

A
L

D
O

rua  Teodoro  Bataglia  e  as  travessas  Ruas  da  Camaradagem,  Caridade, 
Progresso, Sabedoria, Ernesto Ramello, José Lopes da Silva, José de Mattos 
e Elmer Vaughn?; 

2º)  Se a resposta  for  positiva,  já há  projeto  elaborado  e para 
quando estão previstas as obras?;

3º) Segue em anexo, um abaixo-assinado entregue pelo morador 
José  Ailton  dos  Santos,  com  a  assinatura  da  maioria  dos  moradores, 
concordando em custear o pavimento. A obra será feita em sistema de PCM – 
Programa  de  Contribuição  de  Melhoria?  Nesse  caso,  qual  é  o  índice  de 
adesão necessário para viabilizar a obra?;

4º) Pelo projeto existente, qual é a estimativa de custo das obras 
e o prazo para a entrega?

5º) Caso a prefeitura esteja impedida de atender à reivindicação 
dos moradores, expor os motivos.

6º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de maio de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador-


